
Warum eine Urnenabsmmung trotz deutlicher Zusmmung der 
Gemeindeversammlung?
Die FDP Erlenbach hae im Vorfeld angekündigt, sie werde den 
Entscheid der Gemeindeversammlung in jedem Fall nicht anerkennen 
und eine Urnenabsmmung verlangen. Nun, eine eindrückliche Zahl 
von Erlenbacherinnen und Erlenbacher liess sich dadurch nicht von der 
Teilnahme an der Gemeindeversammlung abhalten und smmte nach Teilnahme an der Gemeindeversammlung abhalten und smmte nach 
efgreifender Diskussion der Iniave mit deutlicher Mehrheit zu. 
Jetzt ist es an Ihnen zu entscheiden, ob der Entscheid der Gemeinde-
versammlung richg oder falsch war.

Hat die Iniave finanzielle Folgen für die Gemeinde?
Die Rechnungsprüfungskommission Erlenbach hat festgehalten, dass 
die Iniave keine finanziellen Folgen für die Gemeinde Erlenbach hat. 
Lassen wir uns von den irreführenden Drohungen, es werde viel Geld Lassen wir uns von den irreführenden Drohungen, es werde viel Geld 
kosten, nicht verunsichern.  

Was ist zum geplanten Gebäude der SBB zu sagen?
Das auf der Grundlage der Erleichterungen des Gestaltungsplans 
geplante Gebäude der SBB wird so daherkommen wie oben dargestellt. 
Ein Riesenklotz mien im Dorf, der alles erschlägt, was in seiner Nähe 
steht. Für ein Dorf wie Erlenbach ist dies ein unerträglicher Koloss. Nur 
schon der Gedanke daran lässt einen erschaudern. schon der Gedanke daran lässt einen erschaudern. 
Ein Gebäuderiegel zudem, der die Luzirkulaon vom See den Berg 
hinauf unterbricht. Zudem verlieren die in Mitleidenscha gezogenen 
Quarere viel von ihrer Seesicht. 

Stellungnahme der Inianten:
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Was ist zum „Sigst“-Quarer zu sagen? 
Die Erschliessungsstrasse  kann nicht wie geplant den Bahngeleisen 
entlang führen, denn der dorge Weg ist viel zu steil dafür. Sie müsste 
also – unter Bruch der Zusicherungen aller bisherigen Gemeinderäte – 
über die Bahnhofstrasse erfolgen. Wollen wir diesen Mehrverkehr, der 
eine Gefahr für alle darstellen würde, ob sie nun zum Bus, zur Bahn, zur 
Post, zu einem Laden, Café oder Restaurant wollen? Post, zu einem Laden, Café oder Restaurant wollen? 
Dank der Iniave bleibt die Bahnhofstrasse als innerdörfliche Strasse 
für die Bevölkerung erhalten und wird nicht zur Erschliessungsstrasse 
für den motorisierten Verkehr. 
Der im Gestaltungsplan vorgesehene „Freiraum Sigst“ kann nicht wie 
geplant realisiert werden, denn damit würde das Denkmalschutzobjekt 
„Dienerhaus“ in unzulässiger Weise beeinträchgt. 

Ändert sich das Bild von Erlenbach, falls die Iniave abgelehnt wird?Ändert sich das Bild von Erlenbach, falls die Iniave abgelehnt wird?
Ja, Erlenbach wäre nicht wieder zu erkennen, wie der Gemeindepräsident 
selbst in einem Interview mit Tele Z bestägt. Er hält fest, dass mit der 
Realisierung des Gestaltungsplanes Erlenbach ein anderes Dorild als 
heute haben werde. Wollen wir das? Nein, Erlenbach ist heute arakv 
und soll es ohne SBB-Monster und Gestaltungsplan bleiben.  

Wollen Sie den Charakter des heugen Dorfes Erlenbach erhalten und eine 
sinnvolle Entwicklung des Bahnhof- und des „Sigst“-Quarers ermöglichen, sinnvolle Entwicklung des Bahnhof- und des „Sigst“-Quarers ermöglichen, 
dann smmen Sie Ja zum Beschluss der Gemeindeversammlung und 
damit zur Iniave. 
Herzlichen Dank.

Kein SBB-Koloss am Bahnhof.
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